
                              平成 21 年 12 月 22 日 

          

平成２１年度 第４回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

① 中川 敦 （京信システムサービス）⑥中矢貴久 （スリーエース） 

② 上田治文 （京都ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ学院）   ⑦森脇克巳 （ﾜｰﾙﾄﾞﾋﾞｼﾞﾈｽｾﾝﾀｰ） 

③ 湯浅重義 （たけびし）      ⑧木下 豊 （エクザム） 

④ 松原克孝  （京都電子計算）     ⑨相原義一 （バンテック） 

⑤ 小島耕一郎（近畿リサーチ）        ⑩和田壽郎 （事務局） 

 

２．日時  平成 21 年 12 月 17 日（木） 16：30～18:20  

 

３．場所  株式会社スリーエース ３階会議室 

 

４．経営委員会議題  (1) 平成 22 年度経営委員会体制検討 
     (2) 平成 22 年度経営委員会事業計画立案 

           (3) 事務局よりの連絡事項 
           (4) その他 
 

５．議事 

      議事進行：委員長 中川 敦 （京信システムサービス）      

 

   (1) 平成 22 年度経営委員会体制検討 
     平成 22 年度より、経営委員を交代する会社が 4 社ある。 
     常時参加の経営委員数が限られており、委員長、副委員長選出は保留。 
     来年度メンバー交代する会社は、委員長以下役職を継続もしくは他メンバー後 
    任を年度内に確定すること。 
     他意見 
     ・経営委員会メンバーの若返り 
     ・経営委員会委員の増員 

 

   (2) 平成 22 年度経営委員会事業計画立案 

     1)定例委員会 

      ５回開催 

 

     2)府民セミナー   担当：上田副委員長 

      １回開催 

      テーマ案： 電気自動車とＩＴ 

      現在状況： 上田副委員長より、トヨタに打診中。 

            トヨタがＮＧの場合、マツダに交渉予定。 

 



     3)情報交換広場   担当：森脇副委員長 

      ２回開催 

      情報交換広場が堅苦しく、テーマも決めにくい。 

      平成２２年度からは、概略テーマにより、ざっくばらんに情報交換する。 

      各委員より下記意見が出された。 

      1)議長は必要なので、担当副委員長が担当する。 

      2)経営委員会後、京都コンピュータ学院 新館 4 階ラウンジで開催する。 

      3)テーマは、景気短観調査時に各社の困りごと等を記入して貰う。 

      4)テーマは、Web 記事から拾う。 

      5)テーマは、先週新聞記事等から拾う。 

      6)「情報交換広場」のイベント名を代えてはどうか 

       ・案として「コミュニティひろば」「広場をひらがなにする」他は、次回 

        委員会までに考えておく。 

 

     ・経営研究会    担当：湯浅副委員長 

      ３回開催 

      テーマ案①：経営学の勉強、経営学の先生に１～２回、簡単な講義を受ける 

            （講師：経営学の先生に打診） 

      テーマ案②：景気について（講師：日銀、調査課長等打診） 

      テーマ案③：クラウドのＩＴ業界への影響（講師：京都産業 21、ＨＰ等） 

 

     各イベントテーマは、概要とするため、内容変更もあり得る。 

 

以上 
 


